



WELTPREMIERE WORLD PREMIERE

## Der letzte Auftritt

*The Last Show*

2010, 8 Min., Beta SP, Farbe *colour*, deutsche Fassung *German version*

**Regie Director** Florian Sailer

**Drehbuch Screenplay** Florian Sailer

**Kamera Camera** Alexander Du Prel

**Schnitt Editing** Florian Sailer

**Rollen Cast** Samira Reddmann (Mädchen), Ulrich Voss (Hausmeister)

**Produktion Production** Florian Sailer, Sailer Interactive **Web** www.sailer-interactive.com **e-mail** fs@sailer-interactive.com

Regisseur **Florian Sailer**, geboren 1978, stammt aus Lübeck und lebt jetzt in Berlin. Nach seiner Filmvorführerjugend und einem längeren Ausflug in die IT-Branche präsentiert er mit „Der letzte Auftritt“ seinen ersten Kurzfilm.

*Director **Florian Sailer**, born in 1978, originates from Lübeck and now lives in Berlin. After working as a film projectionist in his youth and then in the IT industry, "The Last Show" is his first short film.*

Das Mädchen ist geschminkt, trägt ein weißes Kostüm und läuft barfuß durch die Nacht. Ein wahrhaft märchenhafter Anblick an diesem ungemütlichen Ort. Entschlossen blickt sie auf und geht auf die Turnhalle zu.

*The girl is wearing make-up and a white costume and is running barefoot through the night. A truly magical sight in this inhospitable place. She takes a resolute look and walks up to the sports hall.*

Sa 06. Nov.

10.45 h - CS 6



## Milltown, Montana

*Milltown, Montana*

2009, 34 Min., 35 mm, Farbe *colour*, ohne Dialog *without dialogue*

**Regie Director** Rainer Komers

**Drehbuch Screenplay** Rainer Komers

**Kamera Camera** Rainer Komers

**Schnitt Editing** Bert Schmidt

**Produktion Production** Stefan Kloos, Kloos & Co. Berlin **Web** www.kloosundco.de **e-mail** info@kloosundco.de

Regisseur **Rainer Komers**, geboren 1944 in Guben, arbeitete im Studentischen Filmclub in Bonn, bevor er einen Lehrauftrag für Siebdruck und Filmstudium an der Kunstakademie Düsseldorf übernahm und Meisterschüler wurde. Es folgten ein Gaststudium der Fotografie an die Universität Essen und diverse Filmprojekte in der ganzen Welt. Dazwischen gibt Rainer Komers immer wieder Filmseminare.

*Director **Rainer Komers**, born in 1944 in Guben, worked in a student film club in Bonn before working as a teacher for screen printing at Kunstakademie Düsseldorf and becoming a master student. He took part in an exchange programme to study photography at Essen University and participated in various film projects all over the globe. In between, Rainer Komers regularly conducts film seminars.*

Eine szenische Collage aus „Milltown, Montana“, einer Stadt der Arbeit, die einst prosperierte und nun stillsteht. Im Schnitt fängt alles wieder an zu fließen: Bilder und Töne bauen einen faszinierenden Rhythmus auf.

*A scenic collage of "Milltown, Montana", an industrial city that once flourished and now stands still. The edit makes things flow again: Images and sounds build up to a fascinating rhythm.*

Fr 05. Nov.

14.15 h - CS 7